

Magdeburg

Stadträte arbeiten online

[17.12.2007] Magdeburg stellt seinen Stadträten jetzt auch einen elektronischen Arbeitsplatz für die Ratsarbeit zur Verfügung. Entwickelt wurde die Software-Lösung mandatos von der Firma Somacos.

Die Stadt Magdeburg bietet ihren politischen Mandatsträgern seit Kurzem einen elektronischen Arbeitsplatz für die Ratsarbeit an. Das Projekt mandatos haben die Kommunalen Informationsdienste Magdeburg (KID) gemeinsam mit der Stadtverwaltung umgesetzt. Die Software-Lösung wurde von der Firma Somacos entwickelt. Wie das Unternehmen berichtet, ermöglicht das Modul, das in das bestehende Ratsinformationssystem Session von Somacos integriert wurde, online und offline die medienbruchfreie und papierlose Kommunikation. In Magdeburg sollen künftig zum Beispiel Sitzungsunterlagen elektronisch versandt werden. Oberbürgermeister Lutz Trümper: „Unser Ziel war es, das Verfahren zu effektivieren und vor allem den enormen Papierverbrauch zu reduzieren.“ Zum Start von mandatos in der Ratssitzung am 6. Dezember 2007 nutzten bereits 48 von 56 Stadträten das neue Verfahren. Sie wurden dazu mit einem Laptop mit der vorinstallierten Software ausgestattet. Alle anderen Stadträte erhalten die Sitzungsunterlagen weiterhin als Papierdokument.

(bs)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Magdeburg, Ratsinformationssystem, Somacos